

## „Wildalpenbahn“ im Prater eröffnet



Die Neuigkeit der Saison 2007 im Wiener Wurstelprater ist die „Wildalpenbahn“. Die Bahn, errichtet vom Praterunternehmer KR Alfred Kern, ist die weltweit größte Wasserbahn dieser Art.

Die Inspiration für diese Wasserbahn mit Rundbooten fand KR Alfred Kern in Wildalpen mit seinem Raftingzentrum. Auch die Verbindung Wildalpen – Wien in Form der II. Wiener Hochquellenleitung soll zum Ausdruck gebracht werden.

Die Bahn wurde vor wenigen Tagen von Wiens Vizebürgermeisterin Grete Laska und dem Bürgermeister von Wildalpen, Ing. Ewald Uresch, offiziell eröffnet. Bei der anschließenden Eröffnungsfahrt ging es zuerst mit ei-

nem Boot auf 25 Meter Höhe, um dann in einer dreiminütigen Fahrt durch Schluchten und Tunnels in einen See zu raften. Musikalisch umrahmt wurde die Feier durch die Musikkapelle Wildalpen. Die Forstverwaltung Wildalpen der Stadt Wien war mit Sterzkochern präsent, zudem wurde ein Brunntrog aus Lärchenholz gemeinsam mit den Wiener Wasserwerken aufgestellt.

Zahlreiche Wildalpener, die mit zwei Autobussen und privat nach Wien gereist waren und viele Freunde von Wildalpen aus dem Wiener Raum ließen die Veranstaltung bei herrlichem Frühlingswetter zu einem richtigen „Wildalpen-Tag“ im Wiener Prater werden.